

Neuheiten 2025.10.16 H0e Dienst- und Güterwagen



Auf vielfachen Wunsch nun endlich alle verfügbar!

Wir haben Ihnen vor einigen Monaten bereits die ersten sogenannten Fastfertig-Bausätze österreichischer Güterwagen angeboten. Vielen Dank für den regen Zuspruch! Bei der Gelegenheit haben wir Ihnen auch eine Vorschau über die nächsten Modelle gegeben!

Wir hätten es eigentlich erwarten können: die meisten Bestellungen erfolgten gemischt mit verfügbaren und noch nicht produzierten Modellen. Aufgrund des relativ geringen Stückpreises sind Teillieferungen kaum sinnvoll gewesen. Wir haben uns daher dazu entschieden, alle angekündigten Modelle nun auf einmal fertig zu stellen!

Die neuen Modelle sind ebenfalls aus echtem Holz gelasert, soweit nichts Neues, aber dann haben wir den Bausatz lackiert und ihn anschließend im UV-Drucker veredelt! Der resultierende Effekt hätte nicht dramatischer ausfallen können! Die Modelle haben eine ausgesprochen realistische Wirkung und sind Kunststoff-Modellen weit überlegen.

Auf vielfachen Wunsch nun endlich alle verfügbar!





Neuheiten 2025.10.16 H0e Dienst- und Güterwagen



Klassische ÖBB Güterwagen aus echtem Holz!

Die neue Methode hat aber auch noch einen weiteren Vorteil: wir haben erstmals die Möglichkeit, einen einfachen, lackierten und vollständig bedruckten Bausatz anzubieten! Der Fastfertig-Bausatz umfasst weiters ein voll funktionsfähiges vormontiertes Chassis, ein lasergraviertes Dach und feinste, aber sehr stabile Zurüstteile aus brünierter Federbronze. Sie müssen nichts lackieren oder mit Decals beschriften!

Die Montage ist, mit nobler Ausnahme eines Cutter-Messers und einer Pinzette, ohne Werkzeuge möglich! Dem Bausatz liegt sogar ein Stück Schleifpaper und Sekundenkleber bei – alles was man braucht, um das Modell zu bauen. Die Montage ist einfach, kurzweilig und gut dokumentiert.

In den letzten Jahren ist der Modellbau mehr und mehr aus der Modellbahn verschwunden. Eine traurige Entwicklung, nicht zuletzt auch für den Modellbahner selbst. Wir würden uns freuen, wenn Ihnen dieser Bausatz wieder den Spaß am Basteln zurückbringt! Also raus aus der Komfortzone und rein ins Vergnügen! Und etwa einer Stunde können Sie voller Stolz sagen:

Den hab ich gebaut!





Neuheiten 2025.10.16 H0e Service and Freight Wagons



Due to popular demand, they are now finally all available!

A few months ago, we offered you the first so-called almost-finished kits of Austrian freight wagons. Thank you very much for the enthusiastic response. We also took the opportunity to give you a preview of the next models!

We should have expected it: most orders were mixed, with some models available and others not yet produced. Due to the relatively low unit price, partial deliveries made little sense. We therefore decided to complete all the announced models at once!

The new models are also laser-cut from real wood, which is nothing new, but then we painted the kit and finished it in a UV printer! The resulting effect could not have been more dramatic! The models have a very realistic effect and are far superior to plastic models.





Neuheiten 2025.10.16 H0e Service and Freight Wagons



The new method also has another advantage: for the first time, we are able to offer a simple, painted and fully printed kit! The almost-finished kit also includes a fully functional, pre-assembled chassis, a laser-engraved roof and the finest, yet very sturdy accessories made of burnished spring bronze. You don't have to paint anything or apply decals!

With the noble exception of a craft knife and tweezers, assembly is possible without tools! The kit even includes a piece of sandpaper and superglue – everything you need to build the model. Assembly is simple, entertaining and well documented.

In recent years, model building has increasingly disappeared from model railways. This is a sad development, not least for model railway enthusiasts themselves. We would be delighted if this kit brings back the fun of crafting for you!

So step out of your comfort zone and into the fun! And in about an hour, you can proudly say:

I built that!





Preiseliste und Bestellformular Price list and order form



Artikelnr.	Beschreibung	Preis	Stück
810-325-G-BS	ÖBB Gw/s 10 225 Güterwagen, GTB, Fastfertig-Bausatz	€ 44,90	
810-326-G-BS	ÖBB Gw/s 10 226 Güterwagen, GTB, Fastfertig-Bausatz	€ 44,90	
810-392-P-BS	ÖBB Di/s 6492-8 Dienstwagen, PLB, Fastfertig-Bausatz	€ 44,90	
810-592-W-BS	ÖBB Di/s 6492 Dienstwagen, Waldviertel, Fastfertig-Bausatz	€ 44,90	
810-311-P-BS	ÖBB Gw/s 10011-0 Güterwagen, PLB, Fastfertig-Bausatz	€ 44,90	
810-511-P-BS	SLB Ds 452 Güterwagen, PLB, Fastfertig-Bausatz	€ 44,90	
810-606-M	G/s 106 Generatorwagen, MzB, Heizhaus Obergrafendorf	€ 85,00	
H90-35S	4ax H0e-Triebwagen StLB VT35, rot/grün/weiss, Murtalbahn, Dig.Schnittstelle	€ 249,00	
H90-DIGITAL	Upgrade von Analog auf Digital	€ 39,20	
MX622N	Decoder (14 x 9 x 2,5 mm), 6-pol. Schnittstelle NEM 651	€ 34,20	
ETH-H90-BWS	Bremswiderstand für Dach der Modelle ÖBB 5090 / VT35 - NEU!	€ 6,40	
Achtung!	Die Himmelstreppe ist wieder verfügbar!		<u> </u>
HTP-ET1-M	Himmelstreppe NÖVOG ET1, Mariazellerbahn, Licht, Innenraumbeleuchtung und NEM658	€ 499,00	
HTP-ET3-M	Himmelstreppe NÖVOG ET3, Mariazellerbahn, Licht, Innenraumbeleuchtung und NEM658	€ 499,00	
HTP-ET5-M	Himmelstreppe NÖVOG ET5, Mariazellerbahn, Licht, Innenraumbeleuchtung und NEM658	€ 499,00	
HTP-ET6-M	Himmelstreppe NÖVOG ET6, Mariazellerbahn, Licht, Innenraumbeleuchtung und NEM658	€ 499,00	
HTP-ET8-M	Himmelstreppe NÖVOG ET8, Mariazellerbahn, Licht, Innenraumbeleuchtung und NEM658	€ 499,00	
HTP-ET9-M	Himmelstreppe NÖVOG ET9, Mariazellerbahn, Licht, Innenraumbeleuchtung und NEM658	€ 499,00	
OLD-F07-M	Oldtimer Freiburg, Triebwagen Nr.7, mit Antrieb	€ 154,40	<u> </u>
OLD-F07-MG	Oldtimer Freiburg, Triebwagen Nr.7, mit Glockenanker	€ 180,00	
OLD-F07-S	Oldtimer Freiburg, Triebwagen Nr.7, hochwertiges Standmodell	€ 96,00	
SOT-T21-M	Salzburg Triebwagen Nr. 21 Rot, mit Antrieb	€ 164,00	+
SOT-T21-S	Salzburg Triebwagen Nr. 21 rot, hochwertiges Standmodell	€ 134,40	
SOT-T22-M	Salzburg Triebwagen Nr. 22 rot, mit Antrieb	€ 164,00	
SOT-T22-S	Salzburg Triebwagen Nr. 22 rot, hochwertiges Standmodell	€ 134,40	
SOT-WAR-M	Salzburg Arbeitswagen Nr. 41 rot, mit Antrieb	€ 164,00	
SOT-WAR-S	Salzburg Arbeitswagen Nr. 41 rot, hochwertiges Standmodell	€ 134,40	
UPG-GLO-OLD	Upgrade eines Halling Oldtimer-Tram Modells mit einem Glockenankermotor	€ 24,90	
GOT-T41-M	Graz Triebwagen Nr. 41, grün, offen, mit Antrieb	€ 159,90	+
GOT-T41-S	Graz Triebwagen Nr. 41, grün, offen, hochwertiges Standmodell	€ 119,90	
GOT-BW1	Graz Beiwagen Nr. 201B grün	€ 89,90	
GOT-SET-M	Set Graz Tw 41 und Bw 201B, grün, offen, mit Antrieb	€ 234,90	
GOT-SET-S	Set Graz Tw 41 und Bw 201B, grün, hochwertiges Standmodell	€ 204,90	
GOT-BWG	Graz Oldtimer Beiwagen Nr. 71b, grün	€ 89,90	1

Name:		.Kundennummer:
Adresse:	.PLZ:	Ort
Fmail / Tel:	Datum:	/ Signatur: